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El día 16 de octubre se reunieron los consejeros escolares en la Dirección
General de Cultura y Educación de la ciudad de La Plata con el Director de
Consejos Escolares Aldo Roldán para tratar diversos temas. También
concurrieron a una junta con el Director de Recursos Humanos Alberto García,
con el que dialogaron acerca de la gestión de los cargos de auxiliares aún sin
cubrir pertenecientes a la escuela de adultos Nº 701 y jardín de infantes Nº 902, y
la agilización de la situación del pago atrasado de nuevos cargos. Asimismo, se
juntaron con el Director de Logística Javier Más y el Director de Desarrollo Social
Pablo González. El mismo día se llevó a cabo, además, una reunión con la
secretaria de la Directora de Educación Andrea Duré y el Director de
Infraestructura Héctor Dottore en la que se trató el tema del proyecto del jardín de
infantes Nº 905 y pedido de subsidio para cobertura y ejecución de una nueva
aula y reparación del techo en la E.P. Nº 3.

      

      Por otro lado, avanzaron obras de infraestructura; se finalizó la obra de pintura
y arreglos varios en la E.P. Nº 15, cuyo 75º aniversario se celebrará el mes
próximo; se confeccionó el pliego para la restauración parcial de cielorrasos,
fisuras sobre pared, limpieza y reparación de juntas para el desagüe en la E.E.S.
Nº 1, que serán abiertos el día 31 de octubre; y se realizaron arreglos de menor
cuantía en diferentes instituciones como reparaciones de calefactores, baños,
luminarias, pérdidas, entre otras.

      

      En cuanto al servicio alimentario escolar; se pagó a los proveedores la
segunda parte de la deuda perteneciente al mes de junio; se acordó con la
Directora de Promoción Social y Desarrollo Humano del municipio Analía Mc
Cormack brindar el almuerzo a los alumnos del Taller Protegido a través del
C.A.I., quienes se encargarán de cocinarles. Dicho Taller provee mercadería y el
Consejo Escolar el pan.
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      En transporte, se pagó la deuda pendiente con los transportistas escolares
perteneciente al mes de mayo; y por otro lado se reunieron en la escuela de
educación secundaria Nº 3 (Tronconi) los consejeros escolares junto a la
directora de dicho establecimiento Nora Nugent, la comunidad educativa de la
misma y Fabián Barcia (transportista) para consensuar un nuevo recorrido
alternativo debido a los cortes de camino por las inundaciones sufridas en el
distrito, que luego fue autorizado en una reunión de los consejeros escolares con
el Director de Logística Javier Más.
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